



FIFAワールドカップが行われた札幌ドーム。ドームには約10万人の観客が訪れたほか、国内外からのサポーターをもてなす大通公園のファンビレッジには50万人以上が訪れました

市長と語る会については、市民の声を聞く課  
 ☎211-2042へ

民の皆さんに韓国という国を身近に感じてもらうことができたと思っています。

**小林** 昨年の春から、札幌市商工会議所の観光ボランティアに登録しています。三十年近く札幌で会社勤めをしてきて、仕事以外に自分の世界を広げようと思ったのがきっかけでした。

**市長** 皆さんは、実際に観光客と接する機会も多いと思いますが、皆さんの目から見た札幌の印象を一言でお聞かせいただけますか。

**小林** 札幌は四季折々の変化



札幌市長 **桂 信雄**



**小林 亮介**さん  
 札幌商工会議所観光ボランティア  
 お薦めスポット：大倉山



**盧 稀珍**さん  
 韓国・仁川広域市出身  
 札幌市国際交流員  
 お薦めスポット：北大植物園

今年で54回目を迎えたさっぽろ雪まつり。大通、すすきの、真駒内の3会場で300もの大小さまざまな雪氷像が並びました。今年の入場者は、223万人でした



に富むロマンチックな街。その反面、生活のにおいがあまり感じられないようにも思います。

**木村** 大きさに言うと、市民よりも観光客の方が札幌の情報に敏感なのではないでしょうか。もともと市民を巻き込むような形で、観光振興に取り組む必要があると思っています。

**盧** 韓国では、札幌といえば、雪まつりが一番有名です。市民にとって雪はやっかいな存在かもしれませんが、雪が札幌の魅力の一つであることは

間違いありません。**ズイモーネ** 私は、初めて札幌に来た時、アジアからの観光客が多いのにびっくりした覚えがあります。海外からの観光客は、京都や東京など歴史のある街へ行くものだと思います。札幌の街には、アジアの人たちを引きつける独特の開放感があるのではないのでしょうか。

**中田** 個人的には、札幌の強みは「明瞭な四季」、「すすきの」、「定山溪温泉」、「名物イベント」の四点だと思っています。